

Google invertirá US\$45 millones en el programa Duolingo

Escrito por Redaccion

Jueves, 11 de Junio de 2015 15:39 -



Duolingo, el servicio para aprender idiomas en aplicaciones móviles, creado por el guatemalteco Luis von Ahn, pionero del crowdsourcing e inventor del proceso de verificación de identidad conocido como Recaptcha, y por Severin Hacker, anuncio esta semana de una inversión de US\$45 millones liderada por Google Capital, que valora a la compañía en unos US\$470 millones.

La aplicación ya cuenta con 100 millones de usuarios en todo el mundo y, según datos de la misma compañía, hay en la actualidad más personas aprendiendo idiomas en Duolingo en Estados Unidos que en todo el sistema educativo de ese país.

"Esta plataforma, diseñada para dispositivos móviles, personalizada y gamificada [con juegos integrados], está cambiando la forma en la que la gente aprende idiomas en todo el mundo", indico Laela Sturdy, inversionista de Google Capital, en un comunicado. "Nos sorprendimos mucho al conocer el crecimiento y las cifras de Duolingo y estamos muy emocionados de aliarnos con ellos en su camino a construir la educación del futuro".